
Herr Janetzky gibt zu bedenken, dass die Themen VHS und Internat vermischt wurden, obwohl 

diese jeweils in einer eigenen Vorlage zu behandeln gewesen wären. Es besteht ein umfas-

sender Klärungsbedarf, da in den einzelnen Fraktionen ein unterschiedlicher Kenntnisstand 

herrscht. Er spricht sich dafür aus, die Vorlage zu vertagen. Frau Broy schließt sich den 

Ausführungen von Herrn Janetzky an. Außerdem ergänzt sie, dass Sachargumente nicht 

ausführlich genug betrachtet werden und finanzielle Auswirkungen deswegen ungewiss sind. 

Auch Herr Grassau sieht den finanziellen Aspekt nur als unzureichend betrachtet an.  


